

Cuba acogerá XXI Campeonato Panamericano individual de Bádminton



La Habana, 17 ene (RHC) La Confederación Panamericana de Bádminton otorgó a Cuba la sede del XXI Campeonato Panamericano individual de ese deporte, a realizarse del 25 al 30 de abril, anunció hoy la Federación Cubana de esta disciplina.

La lid panamericana, que otorgará puntos para el ránking mundial, tendrá por escenario a la emblemática Ciudad Deportiva de La Habana, según reflejó el comunicado.

De acuerdo con los federativos de este deporte en la isla caribeña, del 22 al 26 de de marzo se realizará el XVIII Torneo Internacional de Bádminton "Giraldilla", igualmente en la propia instalación deportiva habanera. Esta liza también otorgará puntos para el ránking mundial.

La Federación Cubana de Bádminton indicó además que el proyecto Shuttle Time de la Federacion Mundial de este pasatiempo, denominado en Cuba como "badmito", continúa llevándose a cabo en las escuelas primarias y especiales (seleccionadas) de todo el país, como parte de la captación de alumnos para el Torneo Nacional Pioneril, a realizarse en la provincia de Pinar del Río del 16 al 18 de abril.

Asimismo, un curso para entrenadores tendrá lugar del 30 de enero al 5 de febrero en la provincia de Cienfuegos, en el centro de Cuba.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/118692-cuba-acogera-xxi-campeonato-panamericano-individual-de-badminton>



Radio Habana Cuba